

Sozialstation ehrt langjährige Mitglieder

Diakon Ludwig Drexel berichtet bei der Mitgliederversammlung über die Aktivitäten des Aichacher Förderkreises.

Aichach In der Mitgliederversammlung des Förderkreises der Sozialstation Aichach ehrte Vorsitzender Diakon Ludwig Drexel langjährige Mitglieder. In seinem Rechenschaftsbericht hatte er von den Aktivitäten des Vorstandes des Förderkreises berichtet und die Förderungen im Berichtszeitraum vorgestellt.

So konnten die für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sozialstation in Aichach beschafften Winterjacken gerade rechtzeitig zum ersten Schneefall übergeben werden. Das Seniorenheim in Pöttmes konnte mit dem Zuschuss für die Ausstattung in der neu eingerichteten Tagespflege mehrere Ruhesessel beschaffen.

Eine besondere Spende erhielt der Förderkreis beim Wittelsbacher Ball Anfang des Jahres, als ihm der Erlös der Tombola zugesprochen wurde. Ludwig Drexel berichtete auch vom Aichacher Seniorenbeirat, in dem er mit seinem Stellvertreter Klemens Kretschmer die Sozialstation vertritt, über die dortigen Überlegung zur Mobilität in der Stadt und der Anbindung von Senioreneinrichtungen. Andrea Neukäufer, Leiterin des Caritas Seniorenheimes St. Hildegard in Pöttmes, erläuterte die verschiedenen Vorsorgevollmachten.

Klemens Kretschmer



In der Mitgliederversammlung des Förderkreises der Sozialstation Aichach konnte Vorsitzender Diakon Ludwig Drexel langjährige Mitglieder ehren: (von links) Ernst und Rita Lorenczuk (35 Jahre), Walli Schury (40) und Diakon Drexel. Auf dem Bild fehlt Jakob Riedlberger (40 Jahre). Foto: Klemens Kretschmer